

Jueves 6 de Noviembre de 1975

CORDOBA — Un Diario Liberal e Independiente Para Toda la República

Ha Muerto Agustín Tosco

FUE UN DIRIGENTE DE AMPLIA Y HONESTA ACTUACION EN EL GREMIALISMO NACIONAL

La información, en su primera etapa de rumor, venía deslizándose desde ayer por círculos gremiales, políticos y periodísticos. La confirmación, empero, llegó recién esta mañana, por vía de un documento distribuido a los trabajadores de Luz y Fuerza en todas las dependencias de la Empresa Provincial de Energía de Córdoba. En él, la "Dirección Sindical en la Resistencia" continuidad de la conducción gremial

intervenida en octubre de 1974, señala que "debe cumplir la penosa misión de informar al gremio que ayer, cinco de noviembre de 1975, dejó de existir nuestro querido secretario general, compañero Agustín José Tosco". El impacto que la inesperada noticia tuvo en los más amplios sectores de la vida ciudadana, fue mayúsculo. No podía ser de otra manera, habida cuenta del peso que la trayectoria de Tosco asumió en la actividad política y sindical del país en los últimos años.

Figura Nacional

La figura de Agustín Tosco, sólidamente cimentada en el campo sindical por una trayectoria de más de veinticinco años, creció en el último lustro hasta proyectarse a los primeros planos de la política nacional. Sin abandonar nunca su centro de acción en Córdoba, y más específicamente en el sindicato de Luz y Fuerza, Tosco proyectó su peso al país a partir, fundamentalmente, de la explosión popular del 29 de mayo de 1969, integrada ya a la historia nacional con el nombre popular de "Cordobazo". Ya antes, en el año 1968, la creación de la "C.G.T. de los Argentinos" había esbozado una división en las estructuras sindicales entre sectores combativos y los dirigentes que aquellos calificaban de "negociadores". Pero fue fundamentalmente a partir del "Cordobazo" que la reacción obrera del interior del país pasó a ser conceptualizada como una fuerza de relevancia, opuesta a la conducción oficial de la central obrera nacional. Y Tosco, por propia gravedad y porque Córdoba se convirtió, por entonces, en el centro de la acción gremial "opositora", pasó a identificarse como el símbolo de esa alternativa gremial.

Extensa Trayectoria

Had nacido el 22 de mayo de 1930 —tenía al morir 45 años— en la localidad cordobesa de Moldes, en el departamento Río Cuarto. Activista estudiantil, a su paso por la Escuela del Trabajo Presidente Roca y por la Universidad Tecnológica, Tosco trabajó siempre en el servicio eléctrico, revistando sucesivamente en Agua y Energía, el Servicio Público de Electricidad de Córdoba y su sucesora, la actual EPEC. A los 19 años fue

electo delegado de sección por primera vez; a los 23 integraba la dirección del gremio; a los 24 ocupaba un puesto en el secretariado nacional de la Federación Argentina de Trabajadores de Luz y Fuerza. En 1955 al ser depuesto el peronismo, integró comisiones de lucha que actuaron en la resistencia, y en 1957 ocupó la secretaría gremial de la Federación de trabajadores de Luz y Fuerza. En 1959 retornó a su puesto en el Sindicato cordobés, cuya secretaría general ocupó casi sin pausas hasta el presente. En ese lapso fue detenido repetidas veces en ocasión de movimientos de fuerza de su gremio o del movimiento obrero en su conjunto. En 1969, al día siguiente del "Cordobazo" fuerzas de gendarmería allanaron Luz y Fuerza y lo detuvieron. Un tribunal militar lo condenó a 8 años y 3 meses de prisión, y estuvo preso sucesivamente en La Pampa y Rawson hasta que la amnistía de diciembre del mismo año determinó su libertad. En 1971, cuando ocupaba la secretaría adjunta de la C.G.T. Regional —el extinto Atilio López era su titular— fue detenido nuevamente, y permaneció en Villa Devoto y Rawson por más de un año y medio, hasta fines de 1972.

En ese lapso, se realizaron las elecciones normalizadoras del Sindicato de Luz y Fuerza, intervenido desde febrero de 1970, y desde la prisión obtuvo el triunfo que lo llevó nuevamente a la secretaría general del gremio.

El 9 de octubre del año último, fuerzas policiales comandadas por el entonces Interventor Federal Lacabanne y el jefe de Policía García Rey allanaron el Sindicato, que fue nuevamente intervenido al día siguiente. El juez federal ordenó la captura de varios activistas y dirigentes, entre ellos Tosco. La totalidad de los imputados fueron sucesivamente sobreseídos, aunque algunos siguen en prisión a disposición del P. E. Nacional.

El único cuyo pedido de captura seguía vigente era el propio Tosco, a raíz de que no se presentó ante el tribu-

nal. Sus abogados, en un escrito afirmaron que lo haría cuando la situación política "ofreciera garantías para su integridad física".

Su Actividad Política

La trayectoria de Tosco lo convirtió en un dirigente político de importancia, a pesar de que nunca militó en una organización política determinada. Tosco confesaba sus aspiraciones socialistas y reconocía formación ideológica marxista, pero reiteradamente expresó la necesidad de una unidad de "todos los sectores populares, democráticos y revolucionarios" en la lucha "por la liberación nacional y social, por la lucha antiimperialista hacia el socialismo". Respetado y respaldado por una amplia gama de corrientes políticas, Tosco llegó a expresar el punto de contacto y el término de unidad de numerosos sectores populares, desde marxistas hasta radicales y peronistas de izquierda. Combatiendo y aplaudiendo, Tosco ha ganado en su intensa vida —por encima del juicio que pueda merecer a cada sector su posición política— un lugar en la historia del movimiento obrero cordobés y nacional.

Propios y extraños han reconocido reiteradamente su trayectoria sindical, y han valorado su capacidad de entrega, al punto de olvidar su físico, despreciar sus cuidados y agotarse en grado tal, que en mucha medida a ello puede imputarse su fatal enfermedad.

Luz y Fuerza en la Resistencia

La dirección sindical en la Resistencia del Sindicato de Luz y Fuerza dio a conocer la triste información a los afiliados: "Duros fueron los últimos meses de su vida, en las injustas condiciones de clandestinidad a que lo había confinado una orden de captura emitida a partir del asalto perpetrado a nuestra sede sindical por las bandas fascistas de Lacabanne y García Rey, con su secuela de mentiras y provocaciones. Tosco supo soportarlos con la misma entereza con que había enfrentado y derro-

tado a la prisión en 1969, cuando los tribunales militares pretendieron castigar en el pueblo cordobés que se había alzado contra la injusticia y la opresión en las gloriosas jornadas de mayo, o en 1971, cuando la dictadura lo recluyó por más de un año y medio en sus cárceles como castigo a su indoblegable espíritu luchador". También hace referencia las amenazas de que era objeto y su inclaudicable lucha en Luz y Fuerza.

Velatorio

Asimismo, la entidad resolvió: 1º) Realizar en señal de duelo, un par de actividades a partir de las 7 horas del día de la fecha y hasta la finalización del día, en que sean iluminados los restos del compañero Tosco; 2º) Invitar a todos los compañeros trabajadores de Luz y Fuerza a hacerse presentes en el velatorio de sus restos, en Redes Cerdobesas, 24 de Setiembre 1484. 3º) Hacer extensiva esta invitación a toda la clase trabajadora de Córdoba y sectores populares".

Muestras de Pesar

En la capilla ardiente instalada en Redes Cerdobesas se registró la incesante concurrencia de trabajadores, recibiéndose la adhesión al duelo de distintas entidades y núcleos sindicales y políticos. En tal sentido se han expresado el Movimiento de Acción Sindical, la Comisión Provisional del Gremio de la Construcción, los nucleamientos Rosa y Agrupación Peronista de Luz y Fuerza, etc. El Sindicato de Prensa de Córdoba y la Union Obrera Gráfica dispusieron la realización de paros simbólicos por turno para rendir homenajes en los lugares de trabajo al dirigente desaparecido y acuséronlo a sus afiliados la concurrencia al velatorio y sepelio de sus restos. El SPC señala en un comunicado que "sus enemigos —que eran pocos— nunca pudieron lograr que lo abandonara el reconocimiento permanente de los trabajadores como dirección efectiva de sus luchas en Luz y Fuerza. Por eso, la clandestinidad a que lo quisieron someter no fue tal; porque para los trabajadores que lo



AGUSTIN TOSCO

rodearon y defendieron hasta su deceso, no podía primar la represión por sobre el objetivo supremo que guaba su vida: el respeto a la democracia sindical y política, la conquista de la dignidad definitiva de los trabajadores; la consecución en suma, de una sociedad más justa".

El personal del Diario "CORDOBA" realizó un homenaje a las 11:30 horas consistente en un minuto de silencio y la lectura de los comunicados de los en-

SUC
TENDE
DEL
TEN
OPORTU

Es el momento ideal
motor de su cosecha
de una herramienta potente
óptimo estado para dar b
Fiat ofrece su poderoso
Diesel CO3 de 125

inyección directa y los
se lo entregamos
de ve
En pocas horas y a
inversión

LO ESPE

ALGUN DIA TODOS LOS PURIFICADORES USARAN ESTE SISTEMA

ENTRADA DEL FLUIDO PARA SER PURIFICADO, ESTE TRAE SOLIDOS EN SUSPENSION, AGUA Y OTRAS CONTAMINACIONES

ZONA DE RECEPCIÓN DE IMPUREZAS QUE DIAGNOSTICA A TRAVES DE LAS MISMAS LAS DIFICULTADES MECÁNICAS DEL MOTOR

SOLICITADA

A LA CLASE TRABAJADORA Y AL PUEBLO DE CORDOBA

Tan duro resulta decirlo como difícil comprenderlo: ayer, 5 de noviembre de 1975, dejó de existir nuestro querido Secretario General, Compañero Agustín José Tosco.

La figura de nuestro ejemplar dirigente, del inspirador de tantas jornadas heroicas de lucha de nuestro gremio y de la clase trabajadora de Córdoba, tantas veces perseguido y encarcelado, tantas veces condenado por los grupos mercenarios del imperialismo y la reacción, tantas veces denostado por las minorías antipopulares y otras tantas reivindicado por el respaldo y el respeto de los trabajadores y el pueblo, se agiganta ante la dolorosa nueva.

Duros fueron los últimos meses de su vida, en las injustas condiciones de clandestinidad a que lo había confinado una orden de captura emitida a partir del asalto perpetrado a nuestra sede sindical por las bandas fascistas de Lacabanne y García Rey, con su secuela de mentiras y provocaciones. Tosco supo soportarlos con la misma entereza conque había enfrentado y derrotado a la prisión en 1969, cuando los tribunales militares pretendieron castigar en él al pueblo cordobés que se había alzado contra la injusticia y la opresión en las gloriosas jornadas de mayo, o en 1971, cuando la dictadura lo recluyó por más de un año y medio en sus cárceles como castigo de su indomable espíritu luchador.

Y las amenazas a las que debió hacer frente Tosco no se agotaron con las persecuciones y la cárcel. Las bandas fascistas asesinas que bajo la siniestra sigla de la triple "A" vienen asolando nuestro país entre los asesinatos más horribles, procuraron su eliminación física, a sabiendas de que nada ni nadie podría doblegarlo. Pero ni siquiera el burdo e impune ataque armado contra nuestra sede sindical, ni las conjuras de los grupos parapoliciales pudieron lograr su objetivo. La firme custodia de sus propios compañeros, los trabajadores, mantuvo a salvo a Tosco, que hasta el último momento de su vida ratificó inauditablemente su voluntad de combate por las banderas que siempre levantó, junto al gremio de Luz y Fuerza, a la clase obrero y a los sectores populares en la lucha por la defensa de

los derechos de los trabajadores.

Aún perseguido, Tosco supo mantener el más estrecho contacto con sus compañeros, promoviendo y asegurando el regular funcionamiento de las estructuras orgánicas del gremio en la Resistencia, ejerciendo permanentemente la democracia sindical y enfrentando a la lucha por reivindicaciones de los trabajadores de Luz y Fuerza en todos los planos. Su intensa actividad, sus permanentes reuniones con los compañeros, su intervención personal de las tareas gremiales de la Resistencia tuvieron incidencia decisiva en el gran triunfo obtenido por los trabajadores del gremio en la histórica asamblea del 10 de setiembre de 1975.

A pesar de todos sus esfuerzos, el fascismo no pudo liquidar a Agustín Tosco ni debilitar su espíritu revolucionario. La persecución y las amenazas no hicieron sino fortalecer su temple, el que los compañeros y compañeras de Luz y Fuerza y de la clase trabajadora en general, le conocieron en tantos años de lucha a su lado.

En cambio, las difíciles condiciones de clandestinidad debilitaron su cuerpo. Su salud, quebrantada ya en otras ocasiones por la cárcel y la persecución, volvió a deteriorarse, a pesar de los denodados esfuerzos con que reconocidos profesionales médicos procuraron salvar su valiosa vida.

Todo fue en vano. Hoy, los trabajadores de Luz y Fuerza nos encontramos ante la tremenda realidad de su ausencia física definitiva. Pero a la vez, contamos con el invaluable patrimonio de su ejemplo para fortalecernos ante la adversidad y rendir al compañero Tosco el mejor de los homenajes, a través del compromiso de continuar su camino hasta el fin. La unidad de los trabajadores para la lucha en defensa de sus derechos e intereses; la democracia sindical, y la condena a toda práctica burocrática, la convergencia de todos los sectores populares, democráticos y revolucionarios en la lucha contra la oligarquía y el imperialismo, por la liberación nacional y social, constituyen las más valiosas enseñanzas de la predica permanente que el Compañero Tosco llevó a todas las tribunas en incansable trayectoria.

EXHORTAMOS A LA CLASE TRABAJADORA Y AL PUEBLO DE CORDOBA A RENDIR EL POSTRER HOMENAJE AL COMPAÑERO AGUSTIN JOSE TOSCO, MANANA VIERNES A LAS 16 HS. EN EL CEMENTERIO SAN JERONIMO.

**Sindicato en la Resistencia
Luz y Fuerza de Córdoba**

Ha Muerto un Revolucionario



La muerte del compañero AGUSTIN TOSCO sume en un profundo dolor a los trabajadores de todo el país.

Dirigente indiscutido de la clase obrera y el pueblo, participante protagónico de sus gestas más heroicas, como el Cordobazo y los innumerables combates populares contra la explotación y la opresión.

Siempre lo vimos al frente de la lucha, consustanciado con el pueblo, firme la voz, que recogía todas las reivindicaciones populares, y orientaba la lucha contra este régimen comomido.

Su muerte se suma a los centenares de compañeros, luchadores de la clase obrera, asesinados por la violencia reaccionaria. Como ellos, su muerte es culpa de los enemigos del pueblo. Quienes lo mandaron muchas veces a la cárcel, quienes intentaron mil veces proscribirlo, sin lograr nunca alejarlo del corazón de los trabajadores, quienes con falsas acusaciones lanzaron la orden de captura. Todo este constante compromiso, esta entereza para afrontar virilmente los embates de la burguesía, la carne, la clandestinidad forzada, fueron resintiendo su salud. Aguantó a pie firme, y tempió su espíritu revolucionario en las circunstancias más adversas, y murió en su puesto de lucha.

Compañero Agustín Tosco

Las banderas que levantaste, la lucha por una sociedad más justa, sin explotadores ni explotados, la lucha contra la dependencia, la lucha por el socialismo, hoy siguen firmemente en manos de la clase obrera y el pueblo. Y en esas manos, tu vida heroica, tu ejemplo de revolucionario cabal, es una bandera más que seguirá alemando nuestras luchas.

Hoy el gobierno antiobrero de Isabel Perón, traidor de las expectativas populares, se deshace como consecuencia de la lucha del pueblo. Hoy nuevamente la sombra de un golpe militar,

tar sangriento, produjo ~~el 12 de diciembre~~ de los dirigentes se ciérne sobre la clase obrera y el pueblo. Pero hoy, como siempre, la lucha de los trabajadores cerrará el camino tanto a las maniobras continuistas de este gobierno antiobrero y antipopular, como a los intentos golpistas.

Tu muerte, compañero Tosco, debe ser una jornada más de combate del pueblo. Convocamos a todos los trabajadores de Córdoba, a expresar activamente nuestro dolor por la muerte del compañero.

FUERA EL GOBIERNO ANTI-OBRERO DE ISABEL PERÓN!!

NO AL GOLPE MILITAR SANGRIENTO!!

EL PUEBLO DEBE EXPRESAR NUEVAMENTE SU VOLUNTAD TRACIONADA: POR LA RENUNCIA DEL GOBIERNO Y LA CONVOCATORIA A ELECCIONES LIBRES Y DEMOCRATICAS!!

COMPÁÑERO TOSCO: HASTA LA VICTORIA SIEMPRE!

Junta Promotora Nacional del Movimiento Socialista Revolucionario

Concurrir Masivamente al Velatorio del Compañero Tosco en Redes Cordobesas

donde serán informados en el momento de su llegada. Los pasajeros que deseen hacerlo podrán hacerlo en el aeropuerto local, mediante las relaciones al servicio de sus hijos, que se efectuará en el Aeropuerto de la Manzana, parte del lote 7 de la manzana 26, que mide 10 mil metros cuadrados y tiene 10 horas de trabajo diario. Los pasajeros que deseen hacerlo podrán hacerlo en el Aeropuerto de la Manzana, parte del lote 7 de la manzana 26, que mide 10 mil metros cuadrados y tiene 10 horas de trabajo diario. Los pasajeros que deseen hacerlo podrán hacerlo en el Aeropuerto de la Manzana, parte del lote 7 de la manzana 26, que mide 10 mil metros cuadrados y tiene 10 horas de trabajo diario.

SOLICITADA

HA MUERTO AGUSTIN TOSCO HA MUERTO UN DIRIGENTE INSOBORNABLE

Ha muerto un auténtico representante de la Clase Obrera Argentina. Ha muerto el querido Compañero Agustín Tosco.

Nos deja su ejemplo de lucha. Su trayectoria intachable en tantas jornadas de lucha que vivimos los trabajadores de Córdoba y del país.

Encabezando las grandes gestas como el "Cordobazo" y el "Viborazo".

Sufriendo sin doblegarse los años de cárcel a que lo sometió la Dictadura Militar.

Encabezando la recuperación de su Sindicato en las distintas intervenciones que sufría el mismo.

Encabezandose con las luchas de todos los trabajadores e impulsando la resistencia desde la Secretaría Adjunta de la Combativa CGT de Córdoba con el Compañero Attilio López.

El Compañero Agustín Tosco muere sin haberse doblegado jamás. Demostrando que ni la cárcel, la tortura, la persecución que sufrió por parte de la Dictadura Militar, ni las infamias y persecución a que lo sometieron el fascista Lacabanne y el Gobierno de Isabel Perón pudieron hacerlo claudicar.

Muere nuestro compañero, mostrándonos el camino al resto de los trabajadores.

Mostrándonos así que únicamente la confianza en nuestras propias fuerzas, la movilización y la lucha son los medios concretos con

que la clase obrera ha conseguido y conseguirá sus reivindicaciones.

Más aún hoy donde este Gobierno que trajo la voluntad popular, que se debate en su propia descomposición, en la represión indiscriminada. Y cada vez más aguda, en los grupos parapoliciales, en el miserable aumento de \$ 150.000 que nos quieren dar, en el repudio de todo el pueblo hacia ellos.

Cuando los sectores golpistas avanzan desbaratadamente para reprimirnos más y explotarnos mejor, es cuando tomamos tu ejemplo compañero "Gringo" Tosco para defender como nos mostraste, nuestras conquistas, para exigir nuestras reivindicaciones, para repudiar esta política antíobrera y antipopular del Gobierno de Isabel y conseguir para la Clase Obrera y el Pueblo, libertad, salud, educación, vivienda, sueldos dignos y la liberación definitiva de toda forma de explotación.

Tu muerte sin haberte quebrado jamás, sin haber claudicado nunca, es un cachetazo para las patronales, los monopolios, los terratenientes, que no te pudieron ver aflojando nunca.

Para nosotros, los trabajadores por quien tanto luchaste, es un tremendo dolor, es una pérdida irreparable, pero está nuestro compromiso proletario de cubrir tu puesto, de no traicionar jamás tu memoria, de seguir para siempre tu ejemplo.

Adiós compañero Tosco, hasta la Victoria. Siempre.



MESA PROVISORIA DE GREMIOS EN LUCHA

LLAMAMOS A TODA LA CLASE OBRERA DE CORDOBA A CONCURRIR AL VELATORIO EN REDES CORDOBESAS Y A HACER ABANDONO DE TRABAJO MAÑANA A LAS 14 Y ACOMPAÑAR LOS RESTOS DEL COMPAÑERO TOSCO A LA HORA DEL ENTIERRO.

AVISOS FUNEBRES

— Sepelios —

ROSA PERSELLO DE CASADIO (Q.E.P.D.) Falleció el día 6/11/1975, conf. con los a.s.r. y la b.p. — Su esposo: Decimino Santos Casadio; sus hijos: Leonfrido Santos, Leonor C. de Montovani, Mafalda C. de Codedo; Raúl, Julio G. y Humberto M. Casadio; sus hermanos: Elena P. de Comito, Brígida P. de Stefani y Francisco Persello; hijos políticos, hermanos políticos, nietos, bisnietos y d.d., invitan a acompañar sus restos, que se inhumarán mañana a las 10.30 horas, en el cementerio San Jerónimo.

C. de D.: Concejal Peñaloza (S) 1070, Alto Alberdi.

Serv.: Emp. Centro S.R.L.

Nº 10142

ROSA PERSELLO DE CASADIO (Q.E.P.D.) Falleció el día 6/11/1975, conf. con los a.s.r. y la b.p. — Sus hijos políticos: Dante Montovani, María I., Cannas, Armando Codeiro, Elida H. Tríberos, Teresa Gerner y Ebe Roberti; sus nietos: Carlos, Ricardo, Raúl y Gabriela Montovani, Virginia, Armando y Daniel Codeiro; Rosa, Beatriz, Leonardo A., Viviana, Cecilia, Néstor, Graciela, Gabriel, Fabiana, Adriana y Vanesa Casadio; su bisnieto: Javier Montovani y d.d., invitan a acompañar sus restos, que se inhumarán mañana a las 10.30 horas, en el cementerio San Jerónimo.

C. de D.: Concejal Peñaloza (S) 1070, Alto Alberdi.

Serv.: Emp. Centro S.R.L.

Nº 10142

ROSA PERSELLO DE CASADIO (Q.E.P.D.) Falleció el día 6/11/1975, conf. con los a.s.r. y la b.p. — La firma CASADIO HNOS. hace participe a familiares, amigos y a su personal, del fallecimiento de la madre de sus socios gerentes, e invita a acompañar sus restos que se inhumarán mañana a las 10.30 horas, en el cementerio San Jerónimo.

C. de D.: Concejal Peñaloza (S) 1070, Alto Alberdi.

Serv.: Emp. Centro S.R.L.

Nº 10142

ROSA PERSELLO DE CASADIO (Q.E.P.D.) Falleció el día 6/11/1975, conf. con los a.s.r. y la b.p. — El Personal de la firma CASADIO HNOS. participa del fallecimiento de la madre de su socio gerente, y les hace llegar sus más sinceras condolencias e invita a acompañar sus restos, que se inhumarán mañana a las 10.30 horas, en el cementerio San Jerónimo.

C. de D.: Concejal Peñaloza (S) 1070, Alto Alberdi.

Serv.: Emp. Centro S.R.L.

Nº 10142

CARMEN BARREDA DE BARRIONUEVO (Q.E.P.D.) Falleció el día 6/11/1975, conf. con los a.s.r. y la b.p. — Sus hijos: Carlos, Cipriano, Tránsito, Norberto B. de Agüero, Benicio, Matilde B. de González, Audife, Sebastián, Ambrosio y Elio; sus hijos políticos, nietos, bisnietos, sobrinos, primos y d.d., participan su fallecimiento y que sus restos fueron trasladados a la localidad de Santo Domingo, Dpto. Cruz del Eje, donde serán inhumados en el cementerio local, mañana a las 10 horas.

C. M.: Santo Domingo, Dpto.

Cruz del Eje, Córdoba.

Serv.: Cia. General de Servicios Funerarios.

Nº 10141

MARIA ANTONIA ZAMORA DE DIAZ (Q.E.P.D.)

Falleció el día 6/11/75, conf. con los a.s.r. y la b.p. — Su esposo: Sebastián Ricardo Díaz; sus hijos: Ramón Ricardo y Cristina del Valle Díaz y Luis Cerdoba; sus hermanos: José Antonio y José Santos Zamora; sus hermanos políticos, sobrinos, primos y d.d., invitan a sus relaciones a acompañar sus restos al cementerio San Vicente, mañana a las 15.30 horas.

C. M.: Avellaneda 3110, Alta Córdoba.

Serv.: Cia. General de Servicios Funerarios.

Nº 10140

LUIS HERCULES JUINET (Q.E.P.D.)

Falleció el día 5/11/1975, conf. con los a.s.r. y la b.p. — Su esposa: Filomena Saídalo de Jurnet; sus hijos: Luis Héctor y Santiago Felipe Jurnet; sus hermanos: Manuel, Oscar, Irma y Alberto Jurnet; sus hijos políticos: María y Nélida y d.d., invitan a sus relaciones al sepelio de sus restos, que se inhumarán mañana a las 10.30 horas, en el cementerio San Jerónimo.

C. M.: Octavio Pinto s/nº, ex Los Patriotas Nº 1059, Barrio Villa Paez, Secc. 11º.

Serv.: Emp. Visión.

Nº 10145

ELIAS ROCA (Q.E.P.D.)

Falleció el día 6/11/75, conf. con los a.s.r. y la b.p. —

Su esposa: Gloria Alice Destri;

sus hijos: Luis Enrique y Hugo Alberto Roca; sus hermanos: Salvador, Margarita y Enrique Roca; sus hijos políticos: Alicia Adelina Caracachán y Norma Ledesma y d.d., participan su fallecimiento e invitan a sus relaciones al sepelio de sus restos, que se llevará a cabo el día 7 del cte., a las 9 horas, en el cementerio San Jerónimo.

C. M.: California 125, Barrio Rosedal.

Serv.: Emp. Zohil S.R.L.

Nº 10144

EDUARDO RAMBE (Q.E.P.D.)

Falleció el 6/11/1975, conf. con los a.s.r. y la b.p. —

Su esposa: Rosa Solís de Ramb; su hija: Gloria Susana Ramb de Chornobroff; sus hermanos: Magdalena, Teresa, Cristina, Elvira, Regina, José y Adán Ramb; su hijo político: Osvaldo Ricardo Chornobroff; sus nietos: Gustavo Daniel e Ivanna Chornobroff; hermanos políticos y d.d., invitan a sus relaciones al sepelio de sus restos, que se efectuará en el cementerio de Las Junturas, mañana a las 11 horas.

C. M.: 27 de Abril Nº 1048, Bº Alberdi (desde donde partió el cortejo a las 9 horas).

Serv.: Juan Caruso S.A.

Nº 10146

VICTORIA MANSILLA DE CARMONA (Q.E.P.D.)

Falleció el día 6/11/75, conf. con los a.s.r. y la b.p. —

Su esposo: Clemente Carmona; sus hermanos: María, Eusebia, Ramona, Coca, Sara y Mario; hermanos políticos y d.d., invitan a sus relaciones al sepelio de sus restos, que se efectuará en el cementerio de La Calera, mañana a las 10 horas.

C. M.: 27 de Abril Nº 1048, Bº Alberdi (desde donde partió el cortejo a las 9 horas).

Serv.: Juan Caruso S.A.

Nº 10146

HANS ZUFFEREY (Q.E.P.D.)

Falleció el 6/11/1975, conf. con los a.s.r. y la b.p. —

Su esposa: Cecilia Parodi de Zufferey; sus hijos: María Antonietta Z. de Polito, Clelia Z. de Beduzzi y Cecilia Z. de Sánchez; sus hijos políticos: Pasqual Polito, Angel Beduzzi y

Nº 10152

C. M.: Fábrica Minetti, Duimesnil.

Servicios Sociales Juan Caruso S.A.

Nº 10147

AGUSTIN TOSCO (Q.E.P.D.)

Falleció el día 5/11/75, conf. con los a.s.r. y la b.p. —

El Comité Provincial del Partido Comunista, participa su fallecimiento e invita a los trabajadores y pueblo de Córdoba al velatorio y sepelio de sus restos.

C. Velatoria: Redes Cordobesas, 24 de Setiembre 1486.

Nº 10150

AGUSTIN TOSCO (Q.E.P.D.)

Falleció el día 5/11/75, conf. con los a.s.r. y la b.p. —

El Frente Revolucionario 17 de Octubre (F. R. 17) Regional Córdoba, participa de su fallecimiento e invita al pueblo de Córdoba a acompañar sus restos mortales a su última morada.

C. Velatoria: Redes Cordobesas, Av. 24 de Setiembre 1484.

Nº 10143

LUIS PÉREZ (Q.E.P.D.)

Falleció el día 6/11/75, conf. con los a.s.r. y la b.p. —

Su esposa: Ignacia Gómez de Pérez; sus hijos: Olga, Esther P. de Pereyra, Matilde P. de Sayago y Luis Pérez; su futura hija política: Ana María Carreras; nietos, sobrinos, primos y d.d., invitan a sus relaciones al sepelio de sus restos, que se inhumarán mañana a las 10.30 horas, en el cementerio San Jerónimo.

C. M.: Ituzaingó 1287, Barrio Nueva Córdoba.

Serv.: Emp. Punilla.

Nº 10151

LUIS PÉREZ (Q.E.P.D.)

Falleció el día 6/11/75, conf. con los a.s.r. y la b.p. —

Las familias: Juan Minetti, Scopinario Minetti, Palacio Minetti, Hermilda Minetti y sus amigos: Jorge Minetti, José A. Scopinario, Héctor Hermida, Raúl Hermida, Arturo Scopinario, Loreto Ferreyra, Ramón Díaz y Juan Carlos Marquez Sosa, participan su fallecimiento e invitan a sus relaciones al sepelio de sus restos, que se efectuará mañana a las 16 horas, en el cementerio San Jerónimo.

C. M.: Ituzaingó 1287, Barrio Nueva Córdoba.

Serv.: Emp. Punilla.

Nº 10151

JOSE IGNACIO "CHANGO" RODRIGUEZ (Q.E.P.D.)

Falleció el día 6/11/1975. —

El Círculo de Suboficiales de la Fuerza Aérea (Regional Córdoba), participa de su fallecimiento e invita a sus asociados al acto del sepelio de sus restos, el que se efectuará el día 7 de Noviembre, en el cementerio San Jerónimo, a las 9 horas.

C. M.: California 125, Barrio Rosedal, Córdoba.

Jorge Sánchez; sus nietos: Mónica, Juan Carlos, María Antonieta, Felipe, Sergio y Verónica y d.d., invitan a acompañar sus restos al cementerio San Jerónimo, mañana viernes 7, a las 11 horas.

Casa Velatoria: Av. Gral. Paz

381, Dpto. "B".

C. de D.: Miralles 10 (Bº Roque Martínez).

Casa: José S. Despontín.

Cia. N° 10149

SATURNINA QUIÑONES VDA. DE HEREDIA (Q.E.P.D.)

Falleció el 5/11/1975, conf. con los a.s.r. y la b.p. —

Sus hijos: Carlos Modesto y Malvera Dora Mena; sus nietos: Susana del Valle y Carlos Alberto; sus hijos políticos, sobrinos, primos y d.d., invitan a sus relaciones al sepelio de sus restos, que se inhumarán mañana a las 10 horas, en el cementerio San Jerónimo.

C. M.: Sarandí 1456, Barrio San Martín.

Serv.: Emp. Punilla.

Nº 10153

Suboficial Mayor (E) de la Fuerza Aérea ELIAS ROCA de la Religión Católica Apostólica Romana (Q.E.P.D.)

Falleció el día 6/11/1975. —

El Círculo de Suboficiales de la Fuerza Aérea (Regional Córdoba), participa de su fallecimiento e invita a sus asociados al acto del sepelio de sus restos, el que se efectuará el día 7 de Noviembre, en el cementerio San Jerónimo, a las 9 horas.

C. M.: California 125, Barrio Rosedal, Córdoba.

Nº 10148

— Misc —

JOSÉ IGNACIO "CHANGO" RODRIGUEZ (Q.E.P.D.)

Falleció el día 7/10/75, conf. con los a.s.r. y la b.p. —

Con motivo de cumplir el primer mes de su fallecimiento, su señora esposa invita a sus relaciones y amigos a la misa, para rogar por su eterno descanso. Este acto religioso se ha de efectuar mañana, viernes 7 del cte., a las 19 horas, en el Oratorio Don Bosco, Camino a La Calera (altura El Tropezón, Colectivo Nº 66, 70 y 132).

Nº 10151 vto. 6/11/75

El Interventor Ministerial

Tal como lo adelantara vispera, en distintas fuentes firmó que el interventor fogueó, solicitó las renuncias Cataño Cuatrocchi, y al Dr. P'Aloia Ortiz. Las divisiones celebradas el 1 de octubre solicitaron exhaustivo informe sobre

Grave]

¿Cuáles fueron los móviles que impulsaron a tan tremenda decisión? ¿Qué circunstancia rodearon el desarrollo de esta historia aún nebulosa? Tales preguntas que se formulan los pesquisas de la Brigada de Homicidios de la Policía de la Provincia en relación a un lamentable hecho ocurrido en Barrio Alejandro Carbó. Osvaldo Herrera se encerró en un baño, disparó con un arma de fuego contra su pequeña hija y luego se dio muerte. La niña de dos años, felizmente se encuentra con vida.

La movilización policial sobreviene a través de la de-

Asumen

Según se anunció oficialmente en la Casa de Gobierno, por decreto de la fecha fueron cubiertos los cargos de subsecretario de Prensa y Difusión y Director de Difusión de la Gobernación, cargos que se encontraban vacantes. Para ocupar esas funciones se designó a los señores Hugo Rolando Carrizo y Luis Alberto Grimaldi. Ambos asumirán hoy a las 19.

Inmueble en Barrio San Martín

Calle Zapiola Nº 229 — Comodidades: 3 Dormitorios
Cocina con patio al fondo. BASE: \$ 31.950 6

Avenida Colón 1351 — Teléfono 33615 — De

EDICTO: Orden Sr. Juez 1º Inst. y 5º Nom. Civil y Com. en autos: "CAGNINA CASTELLANOS LUZINA - DECLARATORIA", el martillero Carlos Eduardo de Olmos rematará el día 14 de noviembre próximo, a las 11 hs., en la SALA DE AUDIENCIAS DEL TRIBUNAL, el siguiente inmueble, a saber: "Una fracción ubicada en Córdoba, Bº San Martín, calle Zapiola Nº 229, que es parte del lote 7 de la manzana 26, que mide 10 mts. de frente sobre calle Zapiola por 25 mts. de fondo, o sean 250 mts2, limitando: al Norte, lote 8; al Sur, calle Zapiola; al Este, con más terreno del lote 7, y al Oeste, con parte vendedora y parte con Angelina Pruneda". El DOMINIO consta a nombre de Luzina CAGNINA CASTELLANOS al Nº 2845, Fº 3435 del año 1937, en departamento Capital. BASE: Pesos 31.950,00 o sus dos terceras partes. TIULOS: Se hace correlación en autos (art. 896 del C. de P. C.). GRAVAMENES: No tie-

SOLICITADA

HA MIEDO A CIUDAD TOSCO